

Gases del Caribe advirtió sobre racionamiento de gas hasta 10% al sector industrial

BOGOTÁ

Desde hace aproximadamente 10 días, la compañía *Gases del Caribe* alertó sobre un racionamiento de gas que alcanza 12% en su proporción a razón de la explotación de pozos que viene realizando la empresa *Canacol Energy* en municipios de Córdoba.

Ramón Dávila, presidente de *Gases del Caribe*, le dijo a *La República* que aunque se le ha ofrecido a los industriales la posibilidad de un gas comercializado, este dobla la cifra y sube hasta 100% el precio normal. “Desde hace más o menos viene ese racionamiento del 12% para los usuarios no regulados. Nosotros hemos ofrecido la opción del otro gas comercializado, pero es 100% más costoso”.

Además, aludió sobre la necesidad de que haya una alternativa al suministro de gas para poder sopesar la contingencia.

Sobre esta problemática, *Canacol Energy* habría informado el 8 de agosto sobre una restricción en el suministro de gas natural a diversos usuarios industriales en respuesta a algunas problemáticas en sus pozos de producción y equipos.

El miércoles, la Compañía emitió un comunicado sobre la “actualización” de las cantidades que serán racionadas. “Se hace necesario actualizar las cantidades que se restringirán a partir del 31 de agosto de 2023 desde las 0:00, las cuales afectarán las entregas de gas natural en firme en una cantidad adicional equivalente a 7.000 Mbtud, por lo cual la restricción total será de 37.599 Mbtud”.

Canacol Energy indicó que descubrió gas en el pozo Lulo 2, ubicado en el departamento de Córdoba, en donde alcanzó 7.112 pies de profundidad medida, el pasado 1 de junio. Según dijo la empresa, el pozo tiene una profundidad vertical de verdadera de 230 pies.



DANIELLA P. RODRÍGUEZ

dprodriguez@larepublica.com.co